

Ha tenido lugar este mediodía a las puertas de la Casa Consistorial.

Minuto de silencio por las víctimas de Orlando

Vva. de la Cañada, 14 de jun.2016.- El [Ayuntamiento](#), sumándose a la iniciativa de la Federación Española de Municipios y Provincias, ha convocado este mediodía a todos los vecinos a participar en una concentración silenciosa en señal de repulsa por los graves hechos ocurridos en la ciudad de Orlando (EEUU) y como muestra de apoyo a las víctimas y sus familias. En ella, han estado presentes el alcalde, Luis Partida, miembros de la Corporación Municipal, miembros de la Policía Local y Guardia Civil, así como empleados municipales y vecinos.

“Con este acto queremos manifestar desde Villanueva de la Cañada nuestro rechazo a lo ocurrido en Orlando, a la violencia de quienes no quieren vivir en paz y son capaces de hacer cualquier cosa contra occidente, el mundo civilizado y la democracia así como trasladar nuestra solidaridad a todas las víctimas, sus familias y al pueblo americano”, señaló el regidor villanovense.

La concentración ha tenido lugar a las 12:00 horas a las puertas de la Casa Consistorial, en la plaza de España.